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Die Serie von BAR-Bildern begann mit der Manet: Bar aux folies 
Bergères FanArt (s. Katalog Fan-Art), die ich im ersten Corona-Som-
mer begann. Die Ausgangsbeschränkungen und das daraus entstan-
dene Sich-einigeln über den folgenden Winter verursachten in mir 
eine BAR-Sehnsucht und ich begann Bilder zu malen, vor denen ich 
ein Getränk nehmen konnte um ein Zwiegespräch mit den dargestell-
ten Personen und Kreaturen zu beginnen. 

Ich merkte bald, was für ein ergiebiges Thema die BARs werden 
konnten, sie knüpfen nicht nur an kunstgeschichtlich mir bedeutende 
Werke an, sondern führen zurück auf mein Frühwerk, wo das Thema 
„Mann in der Bar“ ein Standart war.

Die Insassen der BARs bilden ein diverses Publikum, mit Kreaturen 
aus meinen Comics gemischt mit bekannten Persönlichkeiten, die 
mir teils in BARs begegnet waren oder mit denen ich gerne dort ver-
weilt hätte. Es sind JACK BARs wegen des wiederkehrenden Cha-
rakters JACK NO-THING, ein hybrider Avatar von Jack Kirby.
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 The Series of BAR-Paintings startet with Manet: Bar aux folies 
Bergères FanArt (see catalogue Fan-Art), that I began in the first Co-
rona-Summer. The lock-downs and following eremitic state during the 
coming winter got me to crave for a BAR and I began to paint scenes, 
where I could stand and have a drink with, talking to the Characters 

and Creatures before me.

I soon found out, what a fulfilling Theme these BARs could be, not only 
did they mimic Art-historical works that I´m fond of, but they pointed 
back to my earliest work, where the theme „man in a Bar“ had been a 

recurring standart.

The habitants of JACKs BARs are a diverse Cast, with Creatures out 
of my Comics, mixed with real, known Persons, I did meet in Bars or 
would have liked to. They are Bars of JACK because of the returning 

Creature JACK NO-THING, a hybrid Avatar of Jack Kirby.



BAR 1 · Öl Und Acryl auf Leinwand · 70 x 130 cm



B

DAY BIRDS · Öl Und Acryl auf Leinwand · 100 x 185 cm



BBBAR · Öl Und Acryl auf Leinwand · 80 x 100 cm



ORANGE BAR · Öl Und Acryl auf Leinwand · 50 x 80 cm



BASQUIAT BAR · Öl Und Acryl auf Leinwand · 80 x 100 cm



TESSAS GOLDEN BAR · Öl Und Acryl auf Leinwand · 80 x 100 cm



AIRHEADS IN PINKBAR · Öl Und Acryl auf Leinwand · 80 x 100 cm



FUTURE BAR · Öl Und Acryl auf Leinwand · 50 x 80 cm



WOKE GIRL IN A BAR · Öl Und Acryl auf Leinwand · 60 x 80 cm



ENGRIBAR · Öl Und Acryl auf Leinwand · 50 x 80 cm



WINE BAR · Öl Und Acryl auf Leinwand · 42 x 68 cm



THE BLUE BAR · Öl Und Acryl auf Leinwand · 100 x 185 cm



24h BAR · Öl Und Acryl auf Leinwand · 38 x 62 cm



BAR AVATAR · Öl Und Acryl auf Leinwand · 100 x 185 cm


